

COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

YER celebrose el Dia de la Probidad Ciuda-A dana, habiéndose escogido para ello la fe- del Noticiario Nacional y América nos envia una cha del aniversario del fallecimiento de aquel gran cubano que se llamó Miguel Coyula.

Tal celebración parece un sarcasmo y no podemos por menos que pensar: ¡Desdichado el pals que a través de medio siglo de vida independiente, después de mucho rebuscar solo ha podido encontrar una figura entre sus muchos hombres públicos para rendirle homenaje a la probidad ciudadana!

En información pública llevada a cabo en el Senado ha quedado demostrado que la opinión rechaza casi unanimemente el impuesto sobre cos cigarros.

No debia de cogernos de sorpresa. En Cuba la opinión siempre ha rechazado toda clase de impuestos. Bien sea en una forma o en otra.

Un ciudadano ha denunciado que la otra noche, al transitar en su automóvil por una de las calles del Vedado, desde los altos de un edificio le arrojaron un latón lleno de desperdicios, en el momento que detrás de su auto venía el popular carro de la basura,

Y hace pocos días, otro ciudadano denunció que en los instantes que se estaba mudando de domicilio, dejó unos cajones llenos de ropa en la acera y mientras entraba en la casa, los basureros también se llevaron esos recipientes arrojándo'os al ya mencionado carro.

Por lo visto, ahora es cuando está en todo su apogeo el conocido "cha-cha-cha": "A esconderse, que ahi viene la basura".

Batista declaró en Palacio ante una comisión de juventudes que su única preocupación era que apesar de las largas horas que dedica a trabajar en beneficio del país, no le vaya a alcanzar el tiempo para consumar su obra.

Si es por eso, solamente, no se preocupe. En caso de que en febrero de 1959 no haya podido terminar su labor, le concedemos un plazo más Iargo. Y si no se lo concedemos, pues.. ¡ya usted sabe el procedimiento!

Nuestro buen amigo Manolo Alonso, director nueva carta en relación con el comentario que hicimos sobre la entrevista con Perón filmada en Panamá.

Y nos aclara Alonso:

-"Debo informarte que en el avión siguiente que partió de Rancho Boyeros, tras el doctor Prio, ibamos el popular Luis Ortega, "Pasquin", y un servidor, con el objeto de entrevistar al presidente Prio en Ciudad México. La entrevista se realizó. Tomamos nada menos que mil ples de película con sonido directo, y la trajimos a Cuba, con el propósito de exhibirla.

"Las circunstancias, de todos demasiado conocidas, ajenas a nosotros, desde luego, impidieron que aquella pelicula pudiera ser exhibida al público. Parece ser que el general Perón tuvo más suerte, o más oportunidad que el doctor Prio, para exilarse".

Queda, pues diafanizado, por qué en La Habana se exhibió la entrevista filmica de Perón y no la de Prio, aunque desde luego, disentimos de Alonso en que todo se deba a cuestión de suerte, unicamente.

Abogan los Leones por el Teatro.

Y a punto estuvimos de preguntar, pero ¿qué pasa? ¿Ya a los leones no les basta con las carpas de los circos?

Afortunadamente, seguimos levendo la información y nos dimos cuenta de que se trataba del Club de Leones que en un almuerzo discutieron el tema de los "Teatros de Bolsillo".

Hoy se celebra en los Estados Unidos el Thanskgiving Day o Dia de dar las Gracias.

A nosotros no ha llegado con verdadera fuerza dicha costumbre norteamericana, pero en caso de que se hubiere arraigado, el pobre Liborio corria el peligro de que al dar las gracias, una voz interna le respondiese:

¡No hay de qué!